
1

VerbanoNews - 1 / 2 - 31.03.2023

VerbanoNews
Le news del Lago Maggiore

Appello dell’assessore Brezza ai parlamentari locali: sostegno
alle imprese culturali del territorio
Redazione VcoNews · Tuesday, April 21st, 2020

Di seguito la lettera inviata dall’assessore alla cultura di Verbania Riccardo Brezza ai parlamentari
locali a sostegno del comparto culturale dei Comuni italiani.

Vi scrivo nella mia veste di Assessore alla Cultura della Citta? di Verbania, nella consapevolezza
che il Vostro lavoro parlamentare sara? fondamentale per sostenere, tra le altre, le necessita?
degli Enti Locali.

La difficile fase che stiamo vivendo pone gli enti pubblici nella condizione di dover rivedere
obbligatoriamente i propri bilanci alla luce delle minori entrate che si registreranno nel 2020. La
tenuta dei conti e? a rischio cosi? come la garanzia di erogazione di molti servizi essenziali per la
cittadinanza.

Tra i molti ambiti maggiormente colpiti ci sara? sicuramente il comparto cultura. Quello che e? a
rischio non e? solo l’organizzazione di eventi pubblici da parte dei Comuni, aspetto che
basterebbe comunque a rappresentare un problema in termini di socialita? nelle nostre Citta?. Il
vero rischio e? rappresentato dalle crescenti difficolta? registrate dalle imprese culturali sui nostri
territori, molte delle quale composte da giovani artisti, sia come titolari di impresa sia come
dipendenti. A questo si aggiunge la drammatica situazione in cui versano i luoghi della cultura
come Cinema e Teatri oltre gli istituti di cui all’’art. 101 del codice dei beni culturali e del
paesaggio, di cui al decreto legislativo 22 gennaio 2004, n. 42, quindi musei, archivi, biblioteche,
aree e parchi archeologici. E? evidente quindi quanto possa essere fuorviante ed errata
l’equivalenza secondo la quale non potendosi svolgere eventi non siano necessari soldi per la
cultura.

Gli eventi sono solo la parte visibile del complesso comparto cultura che e? fatto anche e
soprattutto di strutture, materiali e immateriali, salari da garantire, costi di gestioni. Insomma, le
risorse per la cultura che non andranno in eventi, saranno comunque necessarie per un piano di
rilancio complessivo delle Citta? e del paese tutto, durante e al termine di questa emergenza.

Per questa ragione anche l’Assessorato alla Cultura della Citta? di Verbania sostiene e rilancia le
proposte introdotte da 12 assessori alla Cultura delle maggiori citta? italiane per fare fronte a
questa crisi e sostenere i Comuni italiani che devono essere messi nella condizione di continuare
ad investire in Cultura. Con questa mia sono quindi a chiedervi il massimo sforzo per promuovere
in parlamento queste iniziative:
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1. Il trasferimento di fondi correlati alla spesa culturale dei Comuni:i nostri bilanci sono
fortemente colpiti da questa crisi senza precedenti. Per rialzarci abbiamo bisogno di fondi
dedicati.
2. La ripartizione di fondi extra FUS anche nei confronti dei soggetti piu? fragili (intermittenti,
professionisti singoli, ditte individuali, terzo settore, artisti, curatori).
3. L’inserimento di un capitolo “Cura Cultura” nella misura necessaria “Cura Comuni”
4. La deroga alle rendicontazioni del FUS: i nostri teatri e centri di produzione non sono
ovviamente in grado di rendicontare un’attivita? regolare in questo anno cosi? brutalmente
colpito.
5. L’estensione del regime agevolato Art Bonus a tutte le tipologie di investimento e
sponsorizzazione in favore di Beni e

Attivita? Culturali. I soldi della cultura – nella fase di ricostruzione – devono poter costare meno.
Sono consapevole che lo sforzo del Governo sia tutto volto a difendere un settore cosi? strategico
per il nostro paese e a dimostrazione di cio? vi sono le prime misure prese in questa direzione.
Serve comunque continuare su questa strada rafforzando l’impegno e garantendo continuita? agli
interventi citati.

Certo di un Vostro interesse Vi ringrazio per cio? che state facendo e che farete nell’interesse del
Nostro territorio e dell’intero paese.

Vi saluto cordialmente,

L’Assessore alla Cultura del Comune di Verbania
Riccardo Brezza
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